

Berichtigung

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Corrections**

Zeitschrift: **Appenzellische Jahrbücher**

Band (Jahr): **86 (1958)**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

14. „Patria“, Schweiz. Lebensversicherungsgesellschaft auf Gegenseitigkeit, in Basel

Der Gesamtbestand an Kapitalversicherungen erreichte Ende 1958 die Zahl von 367 351 Policen mit einem Versicherungskapital von 1 685 460 754 Fr. Dieser Bestand setzt sich ausnahmslos aus Schweizerverträgen, auf Schweizerfranken lautend, zusammen.

Der Reingewinn für 1958 beträgt 13 758 075 Fr. (i.V. 12 110 746 Fr.) und ist der höchste seit der Gründung der Gesellschaft. Das Ergebnis darf als ausgezeichnet genannt werden.

Der Überschuß kommt unverkürzt den Versicherten zugut. Nach Zuweisung von 291 000 Fr. an den allgemeinen Reservefonds verbleiben 13 467 075 Fr., die in die Gewinnfonds der Versicherten fließen, so daß diese insgesamt 23 897 469 Fr. betragen.

Berichtigung:

In der Gemeindechronik Schwellbrunn ist in der 3. Zeile der Betrag Fr. 16 564.95 und nicht 16 564.65; in der 5. Zeile soll es heißen 1957 und nicht 1927.